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Ich sehe das Problem eher darin, daß man in der Winterpause meist nie eine wirklich
kompetente Verstärkung bekommt.
Auf Charisteas werden wir höchst wahrscheinlich auch sitzen bleiben.

Was bringt es jetzt nen neuen Stürmer herzuzaubern der am Schluß genauso wieder eine
Luftnummer ist?
Von den ganzen Schnellschuß-Aktionen habe ich seit der Meyerischen und Heesen-Ära erstmal
genug.
Da können wir so auch weiter machen und lieber bis Saisonende gezielt planen. Wir steigen
auch mit Charisteas am Ende auf, weil die 2. Liga nicht so stark ist.
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